

ABSTRAK

Salwa Hafizah, 2021. *Peluang Pembentukan Koperasi Syariah Pada Masyarakat di Desa Malintang Baru Kecamatan Gambut Kabupaten Banjar*, Program Studi Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam. Pembimbing, Annisa Sayyid, S.H.I., M.SI.

Kata Kunci: Peluang, Koperasi Syariah, dan Analisis SWOT,

Penelitian ini diangkat dan dilandasi karena masih banyaknya masyarakat yang mengalami kesulitan dalam hal peminjaman dana yang sistem pengembaliannya menggunakan bunga yang tinggi. Dalam islam hal ini disebut dengan *riba*, dimana dalam Al-Qur'an sudah dibahas mengenai larangan menggunakan transaksi riba yang masih marak dilakukan di beberapa daerah. Oleh karena itu, sebaiknya lembaga keuangan syariah merupakan sebuah solusi dalam menghadapi masalah tersebut, bertujuan untuk memberikan sedikit bagaimana prospek pembentukan Koperasi Syariah pada suatu wilayah.

Penelitian ini di fokuskan pada Peluang Pembentukan Koperasi Syariah Di Desa Malintang Baru dan Analisis SWOT Koperasi Syariah. Adapun jenis penelitian ini adalah penelitian Lapangan. Dengan pendekatan deskriptif kualitatif. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah wawancara dan dokumentasi.

Analisis SWOT mengenai pembentukan Koperasi Syariah di Desa Malintang Baru berpotensi besar untuk didirikan, dikarenakan banyaknya kekuatan (*strengths*) sebagian besar masyarakat yang memiliki usaha mikro merupakan sasaran pasar terhadap Koperasi Syariah yang dibentuk. Peluang (*opportunities*) berupa dukungan besar dari pihak Pemerintahan Desa dan berbagai golongan masyarakat lain dan tingginya minat masyarakat dalam upaya memajukan perekonomian, serta rendahnya kelemahan (*weaknesses*) berupa sistem pengelolaan bagi hasil yang masih awam bagi masyarakat umum dan kurang dipahami dengan istilah-istilah yang masih jarang didengar. Dan ancaman (*threats*) yang dapat menghambat perkembangan Koperasi Syariah nanti, untuk meminimalisir kelemahan dan ancaman maka para anggota domonta untuk lebih aktif dalam memberikan pemahaman dan sosialisasi kepada masyarakat agar minat masyarakat terhadap koperasi syariah akan terus meningkat.